
 

Arterra Wines Canada introduces the first official wine of WW Canada, On Point 

On Point provides consumers a balanced wine offering, continuing to establish the better-for-you wine 

category in Canada 

TORONTO, ON, June 22, 2021 –  Canada’s leading producer and marketer of award-winning wines, Arterra 

Wines Canada, today announced the launch of On Point, the first Canadian wine created in collaboration 

with global weight loss and wellness brand, WW Canada. Canadians now have the first ever SmartPoints®-

conscious wine, valued at three WW SmartPoints per serving*, versus the four-to-five SmartPoints of 

traditional wine.  

 

 

“We know Canadians are seeking variety and wellness-inspired products – as such we are thrilled to be 

partnering with WW to support consumers and their community,” said Andrea Hunt, Executive Vice 

President of Marketing, Arterra Wines Canada. “We are excited to introduce a new better-for-you brand, 

On Point, with two delicious, balanced wines.” 

With 54 per cent of Canadians looking for beverages with less sugar, and 67 per cent interested in options 

with no or low alcohol, On Point brings a new choice for not only the Canadian WW community, but 

consumers eager to make healthier choices when it comes to food and drink1.  

"When living the WW program, everything is on the menu.  With red and white wine being the number 
two and three top tracked beverages in our award-winning app – right behind coffee – we know many of 
our members incorporate wine into their healthy lifestyle," said Kevin O'Brien, General Manager and 
President, WW Canada. "Collaborating with the country’s leading wine producers to create On Point 
enables us to deliver our members a wine that helps them stay true to their weight loss and wellness 
journey."     

On Point is available in two varietals, Smooth Red, featuring dark fruit and plum flavours with a hint of 

spice, providing a soft and smooth finish, and Crisp White, containing bright aromas and flavours of citrus 

and passion fruit, with a refreshingly light and crisp finish. Each On Point serving is 90 calories, one gram 

of sugar, and two grams of carbohydrates, and is nine per cent alcohol by volume. For the WW community, 

https://www.arterracanada.com/
https://www.weightwatchers.com/ca/en/


one serving is equivalent to three WW SmartPoints. SmartPoints is a science-backed system created to 

help WW members understand nutritional data, empowering them to make healthier choices.  

On Point is now available at Wine Rack and will be rolling out in LCBOs across Ontario and in 

Newfoundland in July. Product will be available in BC and Alberta as of Fall 2021. Price varies by province 

from $10.99 to $12.99 for a 750 ml bottle. 

For more information visit www.weightwatchers.com/ca/en/ww-point. 

About Arterra Wines, Inc. 

Arterra Wines Canada, Inc. is the country’s leading producer and marketer of award-winning, globally 

recognized Canadian and imported wines.  

Arterra Wines Canada, Inc. has grown and evolved to owning and distributing 100+ wine brands, including 

seven of the top 20 brands in Canada: Jackson-Triggs, Inniskillin, Sawmill Creek, Wallaroo Trail, 

Woodbridge by Robert Mondavi, Ruffino and Kim Crawford. In the last five years, the company’s portfolio 

has received over 1,500 accolades and awards in national and international wine competitions. 

Headquartered in Mississauga, ON, Arterra Wines Canada, Inc. operates eight wineries across the country, 

with over 1,700 acres of premium vineyards in Canada’s wine regions. It owns and operates 164 Wine 

Rack retail wine stores in Ontario and sells wine kits and products for winemaking through its RJS Craft 

Winemaking brand. It employs approximately 2,000 full-time and part-time staff across the country.  

For more information about Arterra Wines Canada, Inc., visit www.arterracanada.com.  

About WW Canada 

WW is a global wellness company powered by the world's leading commercial weight management 

program. We inspire millions of people to adopt healthy habits for real life. Through our engaging tech-

enabled experience and group workshops, members follow our livable and sustainable program of healthy 

eating, physical activity, and a helpful mindset. Leveraging more than five decades of experience in 

building inspired communities and our deep expertise in behavioral science, we aim to democratize 

wellness and to deliver wellness for all. To learn more about the WW approach to healthy living, please 

visit ww.ca. For more information about our global business, visit our corporate website 

at corporate.ww.com.     

*serving size is 5 oz (148 mL) 

Source 1: Arterra Wines Canada, Inc. Study, 2019 

For further information: Remy Delima, Sr. Account Manager, Golin Canada, rdelima@golin.com, (437) 

216-9860 
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Vins Arterra Canada présente le premier vin officiel de Weight Watchers Canada, 

On Point 

On Point propose aux consommateurs une offre de vins équilibrés, continuant ainsi à établir au pays la 

catégorie des vins bons pour la santé 

TORONTO (Ontario), le 22 juin 2021. – Vins Arterra Canada, la plus importante entreprise de production 

et de commercialisation de vins primés au pays, a annoncé aujourd’hui le lancement d’On Point, le 

premier vin canadien créé en collaboration avec la marque de perte de poids et de bien-être reconnue à 

travers le monde, Weight Watchers (WW) Canada. Les Canadiens ont maintenant accès au tout premier 

vin tenant compte des PointsFutés : il est évalué à trois PointsFutés WW par portion*, contre quatre à 

cinq PointsFutés pour un vin traditionnel. 

« Nous savons que les gens sont à la recherche de produits inspirés par la variété et le bien-être. Nous 

sommes donc ravis de nous associer à WW pour soutenir les consommateurs et leur communauté », a 

déclaré Andrea Hunt, vice-présidente directrice du marketing chez Vins Arterra Canada. « Nous sommes 

emballés de présenter une nouvelle marque saine, On Point, qui compte deux vins délicieux et 

équilibrés. » 

Selon une étude, 54 % de la population cherche des boissons contenant un faible taux de sucre et 67 % 

s’intéressent à des options sans alcool ou à faible teneur en alcool. On Point propose alors un nouveau 

choix non seulement à la communauté WW, mais aussi aux consommateurs de partout au pays désireux 

de faire des choix sains en matière d’alimentation et de boisson1. 

« Quand on adopte le programme WW, tout est au menu. Le vin rouge et le vin blanc arrivent d’ailleurs 
au deuxième et au troisième rang des boissons les plus recherchées dans notre application primée (le 
café détenant le premier rang). Nous savons donc que plusieurs de nos membres intègrent le vin dans 
leur mode de vie sain », a déclaré Kevin O’Brien, directeur général et président de WW Canada. « Notre 
collaboration avec les principaux producteurs de vin du pays nous a permis de créer On Point et de 
proposer à nos membres un vin qui les aidera à rester fidèles à leur démarche de perte de poids et de 
bien-être. » 

On Point est offert en deux cépages : le Smooth Red, aux saveurs de fruits noirs et de prune avec une note 

d’épices, qui présente une finale douce et lisse, et le Crisp White, au bouquet et aux saveurs éclatantes 

d’agrumes et de fruit de la passion, qui propose une finale rafraîchissante, légère et vive. Chaque portion 

de vin On Point contient 90 calories, 1 gramme de sucre, 2 grammes de glucides et 9 % d’alcool par 

volume. Pour la communauté WW, une portion équivaut à trois PointsFutés. Les PointsFutés sont un 

système, fondé sur des principes scientifiques, qui aide les membres de WW à comprendre les données 

nutritionnelles et leur permet de faire des choix sains. 

La gamme On Point est maintenant offerte chez Wine Rack et le sera dans les sociétés des alcools de 

l’Ontario et de Terre-Neuve en juillet, ainsi qu’en Colombie-Britannique et en Alberta à partir de 

l’automne 2021. Le prix d’une bouteille de 750 ml varie entre 10,99 $ et 12,99 $ selon la province. 

Pour en savoir plus, visitez le site https://www.weightwatchers.com/ca/en/ww-point. 

https://www.arterracanada.com/
https://www.weightwatchers.com/ca/fr/
https://www.weightwatchers.com/ca/en/ww-point


À propos de Vins Arterra Canada, Inc. 

Vins Arterra Canada, Inc. est la plus importante entreprise de production et de commercialisation de 

vins canadiens et importés, primés et reconnus à l’échelle internationale au Canada. 

Au fil de sa croissance et de son évolution, Vins Arterra Canada, Inc. en est venue à posséder et à 

distribuer plus de 100 marques de vins, incluant 7 des 20 marques les plus vendues au Canada : Jackson-

Triggs, Inniskillin, Sawmill Creek, Wallaroo Trail, Woodbridge by Robert Mondavi, Ruffino et 

Kim Crawford. Au cours des cinq dernières années, la gamme de produits de la compagnie a récolté plus 

de 1500 récompenses et prix octroyés lors de concours des vins nationaux et internationaux. 

Basée à Mississauga, en Ontario, Vins Arterra Canada, Inc. exploite huit domaines vinicoles partout au 

pays et plus de 690 hectares de vignobles de prestige dans les régions vinicoles du Canada. Elle possède 

et exploite 164 magasins de vente au détail de vin Wine Rack en Ontario et elle vend des trousses à vin 

et des produits pour la vinification sous sa marque RJS Craft Winemaking. D’un bout à l’autre du pays, 

elle fait appel à environ 2000 employés à temps plein et à temps partiel. 

Pour de plus amples renseignements concernant Vins Arterra Canada, Inc., consultez le site Web à 

l’adresse www.arterracanada.com. 

À propos de WW Canada 

WW est une entreprise mondiale de bien-être qui s’appuie sur le premier programme commercial de 

gestion du poids au monde. Elle inspire des millions de personnes à adopter des habitudes saines pour la 

vie réelle. Par l’intermédiaire de l’expérience technologique et des ateliers de groupe stimulants qu’elle 

propose, les membres suivent le programme viable et durable sur l’alimentation saine, l’activité 

physique et l’état d’esprit bénéfique. En s’appuyant sur plus de 50 ans d’expérience dans la création de 

communautés motivées et sur sa profonde expertise en sciences du comportement, elle vise à 

démocratiser le bien-être et à le rendre accessible à tous. Pour en savoir plus sur l’approche d’une vie 

saine de WW, veuillez consulter le site ww.ca. Pour obtenir de plus amples renseignements sur ses 

activités internationales, visitez le site corporate.ww.com. 

* Une portion équivaut à 148 ml (5 oz). 

1 Source : Vins Arterra Canada, Inc., étude, 2019. 

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec Remy Delima, chef de compte principale, Golin : 

rdelima@golin.com. 
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